

au service des chrétiens d'Orient

Service Réseau France

Madame Corinne Dinlaportas Chef d'Etablissement Ecole Sainte Bernadette 5, rue de l'Eglise 13290 Aix en Provence

dinlaportaspro@orange.fr

Le 14 septembre 2023

Madame.

Je tiens à vous exprimer toute ma gratitude pour votre fidélité et pour le don de 656 euros que vous nous avez fait parvenir pour les chrétiens d'Orient. Transmettez toute ma reconnaissance aux personnes qui ont participé aux actions de solidarité

L'Œuvre d'Orient est la plus ancienne organisation française entièrement dédiée aux chrétiens d'Orient. Elle les accompagne spirituellement depuis presque 170 ans et intervient à leurs côtés dans 23 pays au Moyen-Orient, dans la Corne de l'Afrique, en Europe orientale et en Inde, autour de quatre missions : l'éducation, les soins et l'aide sociale, le domaine culturel et le patrimoine, l'action auprès des communautés. En temps de guerre comme de paix, elle soutient l'action des congrégations religieuses qui accomplissent un travail remarquable et interviennent auprès de tous, sans considération d'appartenance religieuse.

Actuellement, le Liban vit depuis 2019 une crise profonde et un drame social sans précédent. L'Œuvre d'Orient se mobilise plus que jamais pour sauver les écoles et les hôpitaux, structures essentielles pour la population.

En Ukraine, pays que L'Œuvre aide depuis 1924, le bilan est extrêmement lourd sur les plans humain, matériel et économique. L'Œuvre aide les familles réfugiées et déplacées via les communautés chrétiennes gréco-catholiques.

La guerre au Proche-Orient, et particulièrement en Irak et en Syrie, a laissé de profonds stigmates. Tout est à reconstruire : routes, écoles, commerces, dispensaires, églises.

Nous soutenons également des communautés en Arménie et dans le Haut-Karabagh, gravement menacé, en Roumanie pour l'accueil des réfugiés. *

Aujourd'hui, nous mettons en place un plan de reconstruction pour les victimes du tremblement de terre en Syrie et en Turquie.

Il est essentiel pour les chrétiens d'Orient de savoir que d'autres chrétiens pensent à eux et prient pour eux.

Je vous prie de croire à mon sincère dévouement.

Mgr Pascal Gollnisch Directeur Général